

ABSTRAK

A.WAHDANIAH. 2021 IMPLEMENTASI PROGRAM KELUARGA HARAPAN (PKH) ERA COVID 19 Desa Latellang Kecamatan Patimpeng Kabupaten Bone di bimbing oleh ibu Dr. Hj. Budi Setiawati M.Si, selaku pembimbing I dan bapak Dr. Muhammad Tahir, M.Si selaku pembimbing II

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan PKH pada masyarakat Desa Latellang Kecamatan Patimpeng Kabupaten Bone. PKH adalah program pemberian bantuan sosial bersyarat kepada keluarga penerima manfaat (KPM) yang terdaftar dalam pengolahan data PKH secara komprehensif, di olah oleh pusat data dan informasi kesejahteraan sosial dan di tetapkan sebagai keluarga penerima PKH. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan adapun sumber data yang di gunakan adalah observasi, wawancara, dan sumber data lainnya secara sumber data sekunder. Teknologi pengolahan dan analisis data telah melalui tiga tahap: reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini adalah yang pertama: PKH dilaksanakan di Desa Latellang, tetapi belum maksimal, yang menunjukkan bahwa 61 warga di Desa Patimpeng mendapat manfaat dari rencana tersebut, sedangkan data KMP Desa Latellang memiliki 390 kepala keluarga. Dari data tersebut, ada sekitar 15 penerima PKH yang tidak terdaftar sebagai warga miskin. Kedua: Faktor Pendukung: Masyarakat masih mudah berkumpul pada saat pertemuan awal dan pertemuan kelompok Penerima PKH sangat termotivasi dan antusias saat dana PKH dikeluarkan, dan mereka tetap bersikeras untuk melanjutkan bantuan positif dari koordinator, bahkan kalau tidak terlalu kuat, ada komitmen antara pemerintah pusat dan pemerintah daerah menyukseskan PKH untuk membantu memutus mata rantai kemiskinan masyarakat yang menerima manfaat. Faktor penghambat: Data yang dikirimkan langsung dari pusat bersifat top-down bukan bottom-up, data mungkin berbeda dengan situasi di lapangan, dan nama peserta yang tidak berhak atas bantuan tidak dapat ditukar atau ditambahkan. Ketiga: Organisasi Desa Latellang ingin melakukan upaya penetapan data penerima dan peserta PKH bekerjasama dengan pemerintah terkait kedepannya agar lebih efisien dan sesuai dengan harapan.

Kata Kunci: Implementasi, PKH, Pengetasan Kemiskinan